

FICHA 2

SIMBOLOGÍA DEL CUERPO EN LA ORACIÓN

Al dirigirse al Cuerpo Místico Francisco lo hace e invita a hacerlo a través del cuerpo femenino (mujeres bíblicas y especialmente María la Madre de Dios, como imágenes que representan a la Iglesia) o a través del cuerpo masculino (Jesús en su dimensión humana). Francisco invita en la oración a mirar la perfección de la Iglesia tanto en el cuerpo de María (lo recomienda a los hombres), como en el cuerpo de Jesús (lo recomienda a las mujeres).



Leer:

- Cta.67, p.1134s; 72,6, p.1148; 88, p.1177ss.
- Mis Relaciones 1,13-16, p.737s.

Haz un paralelo, según Francisco, entre las características del cuerpo de Jesús y las características del cuerpo de María en cuanto imágenes de la Iglesia.